
Beschlussauszug
aus der

7. Sitzung der Gemeindevertretung Benz 
vom 17.09.2020

Top 5 Einwohnerfragestunde

Herr Volkwardt erklärt, dass der Zustand des Radweges von Neppermin nach Balm 
sehr schlecht sei. Er erfragt, ob es dazu Pläne gibt.
Hier müsse eine Erneuerung erfolgen und die Funktionsfähigkeit wieder hergestellt 
werden, so Herr Tesch. Baulastträger sei in diesem Fall die Gemeinde.

Herr Volkwardt schlägt vor, dass Ortseingangsschild Neppermin aus Richtung Mel-
lenthin weiter vorzusetzen. Die Einfahrt zur Schulstraße wäre sehr gefährlich. Die Au-
tos sind in der Regel zu schnell.
Dieses wird durch den Bürgermeister bestätigt. Es solle ein Antrag an das Straßen-
verkehrsamt gestellt werden, mit der Hoffnung, dass es klappt. 
Herr Schröder schlägt vor, dass Amt zu beauftragen, einen Antrag an die Straßenver-
kehrsbehörde zu stellen. Wenn das Ortseingangsschild nichtversetzt wird, dann muss 
zu mindestens eine Geschwindigkeitsreduzierung erfolgen.
Das Amt möge bitte in Absprache mit dem Bürgermeister den Antrag stellen.
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